



“2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN.”

## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de febrero de 2013.

### APOYA GOBIERNO DE ECATEPEC A LOS “ADULTOS MAYORES DE MÁS DE 100 AÑOS”

En Ecatepec hay especial atención a los grupos vulnerables, por ello el presidente municipal durante un convivio con adultos mayores de más de 100 años, les entregó un apoyo económico que es otorgado de manera mensual, cobijas y prendas de vestir. Pablo Bedolla López reconoció la valiosa herencia de ellos como “símbolo de sabiduría, de experiencia y de ejemplo a seguir”.

“El ayuntamiento continuará con los apoyos sociales durante todo el trienio para que los habitantes tengan una mejor calidad de vida”, expresó tras dejar en claro el esfuerzo del gobierno de Eruviel Ávila para la realización de este tipo de programas. Dio a conocer su beneplácito por estar con “hombres y mujeres centenarios, todos ellos juntos reúnen una experiencia de 3 mil años de vida”.

Acompañados por sus familiares, los 30 beneficiados fueron obsequiados con un banquete ofrecido en su honor por el gobierno local en un jardín de fiestas de la cabecera municipal. El encuentro fue organizado por María del Carmen de León Martínez, Directora de Desarrollo Social y Humano quien destacó el interés del alcalde “porque ellas y ellos nos llenan de sabiduría, con sus enseñanzas, con su trayectoria”.

Además expuso que más que un apoyo, se les brinda la atención que merecen los adultos mayores de este municipio, pues es parte de la responsabilidad social de un servidor público. “Con la vida es como se va adquiriendo la experiencia”, dijo

De León Martínez indicó que en la dependencia a su cargo se atiende a los grupos vulnerables con servicio médico y nutricional, integración social, económica y educativa. Talleres, oficios y manualidades, con la finalidad de proporcionales herramientas para coadyuvar con ellos en una vida más productiva.

